

Guadeloupe le 26 mars 2024

Solidarité avec Jean-Paul Delescaut, Secrétaire Général de l'Union Départementale CGT du Nord,

Le gouvernement français en traînant Jean-Paul Delescaut, Secrétaire Général de l'Union Départementale CGT du Nord, devant les tribunaux poursuit sa politique répressive.

En le poursuivant pour soit-disant « apologie de terrorisme » et d' « incitation à la haine raciale » il cache mal son soutien au génocide en cours en Palestine.

Les militants de Travayè é Péyizan, TéP, qui combattent pour l'autodétermination des peuples, singulièrement pour celle de Guadeloupe, sont solidaires de toutes initiatives contre le génocide en cours en Palestine.

Aussi exigent-ils:

l'arrêt immédiat des poursuites contre Jean-Paul Delescaut.

Pour Travayè é Péyizan

Robert FABERT